

## ZF-Vorstand fokussiert sich auf E-Antriebe

Stephan von Schuckmann (46) ist das neue Mitglied des ZF-Vorstands. Von Schuckmann, der gegenwärtig die ZF-Division Pkw-Antriebstechnik leitet, folgt zum 1. Januar 2021 auf Michael Hankel (63), der nach 17 Jahren erfolgreicher Tätigkeit für das Unternehmen in den Ruhestand geht. Zukünftig wird ZF keine Komponenten mehr für rein verbrennungsmotorische Antriebe entwickeln, sondern fokussiert sich auf Plug-in-Hybride mit hoher Reichweite und rein elektrisch fahrende Fahrzeuge.

Dazu beschloss der Aufsichtsrat die Gründung einer neuen Division aus den bisherigen Divisionen Pkw-Antriebstechnik und E-Mobility.

Stephan von Schuckmann leitet seit Herbst 2018 die Division Pkw-Antriebstechnik mit Sitz in Saarbrücken. Der Betriebswirt war 2003 in den ZF-Konzern eingetreten und hatte verschiedene Leitungspositionen inne. 2015 wechselte von Schuckmann als Senior-Vize für Finanzen, Controlling, IT und Prozess-Management in die Division Pkw-Antriebstechnik, bevor er deren Leitung übernahm.

Michael Hankel war 2003 in den Vorstand der damaligen ZF-Sachs AG in Schweinfurt eingetreten und hatte dort den Bereich Fahrwerk verantwortet. 2007 übernahm er den Vorsitz der Geschäftsführung bei ZF-Lenksysteme in Schwäbisch Gmünd. Seit 2013 gehört Hankel dem ZF-Vorstand an und verantwortet dort die Bereiche Pkw-Antriebstechnik und Elektromobilität, das Ressort Produktion sowie das Key-Account-Management für Pkw-Kunden in Europa und Nordamerika. (ampnet/deg)

---

## Bilder zum Artikel



Stephan von Schuckmann.

Foto: Auto-Medienportal.Net/ZF



Stephan von Schuckmann.

Foto: Auto-Medienportal.Net/ZF



Michael Hankel.

Foto: Auto-Medienportal.Net/ZF

---